

Elternbrief Februar 2021

## Erziehungsberatung an der Grundschule

Liebe Eltern!

Nach wie vor ist bei Ihnen noch kein Alltag eingeleitet. Wieder ist Anpassung an veränderte Bedingungen gefragt- statt komplettem Homeschooling gilt nun Wechselunterricht. Für viele Kinder und Familien ist das bereits ein Hoffnungsschimmer und ein erster Schritt zurück in die Normalität. Für andere nimmt die Belastung durch die täglich wechselnde Situation und durch unsichere Perspektiven noch einmal zu.

In den Wochen des kompletten Homeschoolings durfte ich Sie glücklicherweise „von der Ferne“ aus Begleiten und in all Ihren Anfragen unterstützen. Die Angebote von Video- oder Telefonberatung sowie das Ausweichen auf die Räumlichkeiten meiner Beratungsstelle bestehen natürlich auch weiterhin. Ich freue mich jedoch, dass ich zusätzlich auch ab sofort wieder präsent an Ihrer Schule sein darf und dadurch wieder direkter in den Kontakt mit der Lebenswelt Ihrer Kinder komme.

Meine Sprechzeiten an der Schule sind wie auch schon vor dem Lockdown:

- **Sprechzeiten:** 3 mal pro Monat donnerstags von 8.00 – 10.45 Uhr & freitags von 08.30-11.00 Uhr, 1 mal pro Monat donnerstags von 8.00 – 13.15 Uhr
- **Raum:** aktuell durch Wechselmodell und Notbetreuung flexibel
- **Erreichbarkeit:** 0157 / 80558847 (Handy), [osswald.k@ebz-muenchen.de](mailto:osswald.k@ebz-muenchen.de) (Email)

Bitte melden Sie sich telefonisch oder per Email an. Termine außerhalb der Sprechzeiten erfolgen derzeit ausschließlich telefonisch, per Video oder in den Räumen meiner Beratungsstelle.

Ich lade Sie ganz herzlich dazu ein, mein Angebot auch weiterhin zu nutzen!

Mit freundlichen Grüßen,

Katharina Oßwald  
Dipl.-Psychologin, Syst. Familientherapeutin (DGSP)  
Beraterin Erziehungsberatung an Grundschulen